## 新年のごあいさ



南越前町長 川野



新年あけましておめでとうございます。 町民の皆様方には、輝かしい新年を ご家族お揃いでお迎えのこと、心から お慶び申し上げます。 また、日頃は町政に対しまして、温 かいご支援とご協力を賜り、衷心より 厚く御礼申し上げます。 さて、平成の大合併に誕生いたしま した南越前町が本年1月1日に誕生いたしま した南越前町が本年1月1日に誕生いたしま した南越前町が本年1月1日に誕生いたしま を会に新町誕生から10年間の歩みを振り をに新町誕生から10年間の歩みを振り がいたしましたところ、西川一誠福井県 知事様、山崎正昭参議院議長様をはじめ国会議員様の皆様など、多数のご来 電の皆様には、ご多用中のところご臨 また、町議会議員及び町内の各団体を 代表される多くの皆様にご列席を賜り、 また、町議会議員及び町内の各団体を たことは、私の大きな喜びとするところ であり、心から厚くお礼申し上げます。

また、式典におきましては、合併後に町政発展のため献身的にご尽力された皆様がを執り行いました。受賞された皆様には、各分野において多大なご功労とご活躍を賜り、町民を代表しまして敬意益々のご活躍を念ずる次第であります。この10年の歩みを振り返りますと、日3町村それぞれの長く真摯で尊いまちづくり、行政の積み重ねの中、合併協議会で策定された新町建設計画の基盤の上に新たに町総合計画が策定された。また「海と緑と歴史の恵みに新町」を基本理念とともに、合併によるメリットを最大限に発揮しながら、さらに新町の基盤づくりに懸命に取りますとして、これからのまちの姿を示し、あらゆる分野において町民の皆様とともに、つけによるがある分野において町民の皆様とともに、合併によるがある分野において町民の皆様とともに、つけによるがある分野において町民の皆様とともに、の音葉を施策展開の基本として、これからのまちの姿を示し、あらゆる分野において町民の皆様とともに、合併後

業である、国道305号の「ホノケ山 トンネル」が、一昨年11月4日に供用 トンネル」が、一昨年11月4日に供用 トンネル」が、一昨年11月4日に供用 トンネル」が、一昨年11月4日に供用 トンネル」が、一昨年11月4日に供用 トンネル」が、一昨年11月4日に供用 トンネル」が、一時年11月4日に供用 トンネル」が、一時年11月4日に供用 トンネル」が、一時年11月4日に供用 トンネル」が、一時年11月4日に供用 トンネルは、地域間の字庄インターチェンジと をなしえた証しても大きく寄与するものと期待して おります。 とともに、行政運営、観光、産業の振 限にとどめることでありました。このトン た。しかしながら25年10月1日現在、 のような中、人口流出を対策事業とい た。しかしながら26年10月1日現土でありました。 でいるのではないかと思われます。このような中、人口流出を対りました。 をき工場を活用し新たな産用の推計で は2274人であり、当時の開通は、なんと とともに、行政運営、観光、産業の振 関連を274人であり、当時の開通は、なんと のような中、人口流少を最小 に110名のではないかと思われます。このような中、人口流出を担対策事業とい た。しかしながら26年10月1日現在の は進を図るため、「ニュータウンわき あいあい」「丸山団地」「桜町駐車場の なが、定期といるで表で表で表で表で表で表で表でました。 本で、第4年でありました。 でいくために自然災害や、原子力災害、 でいくために自然災害や、原子力災害、 でいくために自然災害や、原子力災害、 でいくために自然災害や、原子力災害、 でいくために自然災害や、原子力災害、

全確保図ってまいりました。具体的な 事業といたしました。 等推し進めてまいりました。 等推し進めてまいりました。 でまいりました。 をでありました。 をせ、いつました。 とも肝に銘じておりました。 させ、いつまでも住み続けたいまもであります。 であります。今後、町民の皆様とともに、 であります。今後、町民の皆様とともに、 大きな未来の可能性と発展への道を力をお貸しいただきますようお願い であります。今後、町民の皆様とともに、 大きな未来の可能性と発展への道を力をお貸しいただきますようお願い であります。今後、町民の皆様とともに、 大きな未来の可能性と発展への道を力をお貸しいただきますようお願い に対しております。 であります。今後、町民の皆様とともに、 であります。今後、町民の皆様とともに、 であります。今後、町民の皆様とともに、 であります。今後、町民の皆様とともに、 であります。今後、町民の皆様とともに、 であります。今後、町民の皆様とともに、 であります。 であます。 であります。 であります。

おびにこの新しき年が、町おびにこの新しき年が、町 年頭のごあ



南越前町議会議長

謹んで新年のご挨拶を申し上げま

をお健やかにお迎えのことと心からお 町民の皆様には、 希望に満ちた新春

慶び申し上げます。 運営に対してご理解とご協力を また、 深く感謝を申し上げます。 日頃より、 町政の発展と議会 ただ

を迎えたわけです 一歩を力強く踏み出して早くも十年目 成の大合併で新しいまちづくり

少しは財政も安定するのでは、 その当時私どもも合併をしたならば と希望

問われております まちづくりのあり方そのものが大きく 気の低迷や少子高齢社会の到来など、 端に縮減されました。自主財源の少な さまざまな課題に直面し、 て厳しいものとなっており、 い当町では、 縮小され地方交付税にいたっては、極 しかし、年々地方への財政的支援は 財政の面においては極め 今まさに、 長引く景

置き、 は、 いながら町民参画の町政運営に取 力あるまちづくりを進めていくために こうした厳しい環境を乗り越え、 時代を見据えた情報分析に力点を 町執行部と互いに知恵を出し合

まなければならないと考えて お ŋ

ある しても、 てまいる所存でございます。 革に取り組み、 合併十年を迎え、町議会といたしま 決意も新たに町議会の活性化と改 「まち」にするため全力を尽くし その役割と責任の重さを自覚 南越前町をさらに魅力

げ、新年にあたってのご挨拶とさせて 皆様のご健勝とご多幸を祈念申し上 協力をお願い申し上げますとともに、 いただきます かこれからも力強いご支援、